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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS

GERAIS
DIRETORIA DO CAMPUS NOVA GAMELEIRA - BELO HORIZONTE

ATA Nº 10 / 2024 - DCNG (11.56)

Nº do Protocolo: 23062.064669/2024-86
Belo Horizonte-MG, 26 de dezembro de 2024.

ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA NO ANO DE 2024 DA CONGREGAÇÃO DO CAMPUS NOVA
GAMELEIRA DO CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS, REALIZADA EM
NOVEMBRO DE 2024. Às quatorze horas e trinta minutos do dia vinte e dois de novembro
de 2024, na sala 101 do Prédio Principal sob a presidência do Prof. Marcos Fernando
dos Santos, realizou-se a sexta reunião ordinária da Congregação do campus Nova
Gameleira no ano de 2024. Participaram da reunião, de forma presencial, o presidente
e os conselheiros Guilherme Lopes de Oliveira (DECOM), Márcio Antônio dos Santos
(TAE), Márcio Expedito Guzzo (DEM) e Mateus Gabriel Neves Fagundes (TAE).
Participaram remotamente os conselheiros Anderson Cruvinel Magalhães Maciel (DCSA),
Claiston Cosme Damião Ferreira (TAE), Cristina Guimarães César (DEC), David Mattos
de Andrade Ávila (DEEB), Deilton Gonçalves Gomes (DEE), Francisco Pazzini Couto
(DF), Gilmer Jacinto Peres (DM), Roger Andrade Dutra (DEDU) e Túlio Charles de
Oliveira Carvalho (DEE). Como convidados, participaram, presencialmente, a
professora Andréia de Oliveira Santos (Diretora eleita para a gestão de 2025 a
2028), e remotamente, os professores Diego Cézar Monteiro de Mendonça (Coordenador
de Administração), Henrique dos Reis Paula (Coordenador de Gestão de Laboratórios) e
o servidor Marcos Lins de Oliveira (Diretor adjunto eleito para a gestão de 2025 a
2028). Os servidores Daniela Matschulat Ely e Evandrino Gomes Barros justificaram
previamente suas ausências na reunião. O presidente verificou que havia o quórum
necessário para o início dos trabalhos e, cumprimentando a todos, apresentou a pauta
da reunião com os seguintes assuntos: 1. Aprovação da ata da quinta reunião no ano
de 2024; 2. Mudança da SEGER-NG para o Prédio 3 (local ocupado pelo LACTEA); 3.
Constituição da CAT-NG - processos de remoção; 4. Proposta de regulamento para uso
das salas de Desenho Técnico; 5. Comunicações e informes. O presidente, após a
apresentação da proposta de pauta da reunião, franqueou a palavra para manifestação
dos presentes sobre a pauta. Como não houve manifestação, o presidente colocou a
pauta em votação, que foi aprovada por treze votos favoráveis, nenhum voto contrário
e nenhuma abstenção. Dando continuidade à reunião, o presidente apresentou o item de
número 1 que era a aprovação da ata da reunião passada. Nesse momento, o Prof.
Francisco Pazzini, representante do Departamento de Física, informou que, por
problemas no e-mail institucional, não recebeu a ata enviada, não tendo como ler o
documento. O presidente acatou a justificativa e passou ao atendimento de
solicitações de correções ortográficas no texto e, não havendo outras alterações a
serem feitas, colocou em votação a aprovação da ata, que recebeu oito votos
favoráveis, quatro abstenções e nenhum voto contrário. Passando para o segundo item
da pauta, o presidente fez uma contextualização do tema, informando que, após a
aposentadoria do antigo Coordenador do Laboratório Aberto de Ciência, Tecnologia e
Arte (LACTEA), houve a intenção de transferir a vinculação do espaço físico para a
Diretoria do campus. Mas à época, o presidente, na qualidade de Diretor do campus,
entendeu que seria melhor que o laboratório continuasse vinculado ao Departamento de
Física (DF), o que foi aprovado pela Congregação em reunião realizada no período da
pandemia. O presidente expôs documentos relativos à reestruturação da manutenção e
serviços gerais do campus, que esteve subordinada à extinta Prefeitura do campus e
que, após a Resolução CD-012/2020, passou a estar na área de competência da
Coordenação de Serviços Gerais (SEGER-NG). No passado, o Prédio 3 era utilizado para
diversos serviços de manutenção, mas com a aposentadoria dos servidores que
realizavam esses serviços, o Prédio 3 foi ocupado por outras atividades, como a
Reciclagem Automotiva, o LACTEA e equipamentos do Departamento de Engenharia
Mecânica (DEM). Com a retomada dos serviços de manutenção, vinculados à SEGER-NG, a
oficina passou a funcionar a céu aberto, ao lado do prédio 19, trazendo diversos
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transtornos. O presidente, na qualidade de Diretor do Campus, informou que requereu
ao DEM, por meio de memorando, a desocupação do espaço físico no Prédio 3 que era
utilizado pela Serralheria, mas o DEM revitalizou a área e vem utilizando para
aulas. Sobre o espaço ocupado pelo LACTEA, o Diretor informou que tem sido pouco
utilizado, principalmente para guarda de materiais do Projeto Gedai. E que o DF terá
seus laboratórios realocados para o Prédio 20, sendo que as obras estão em
andamento. No entendimento do presidente, o DF não necessita do espaço do LACTEA no
Prédio 3, espaço que será muito útil para a SEGER-NG. Após a sua exposição, o
presidente franqueou a palavra e o Prof. Francisco Pazzini, representante do DF,
disse que em 2023 foi criada uma comissão no DF para o estudo da utilização
compartilhada de laboratórios como o LACTEA. Porém, devido aos problemas internos
que o departamento atravessa no momento, não foi possível o encaminhamento à
Diretoria do campus do resultado dos trabalhos da referida Comissão. Diante da nova
realidade da acomodação do Departamento e dos laboratórios no Prédio 20, como foi
exposto nesta reunião, ele não via problema em devolver para o campus o espaço
físico utilizado pelo LACTEA no Prédio 3. Logo após, o Prof. David Mattos,
representante do Departamento de Eletrônica e Biomédica (DEEB), disse que a oficina
de manutenção, que funciona hoje ao lado do Prédio 19, onde estão os laboratórios de
três cursos, é incompatível com as atividades de ensino. Disse que quando se ligam
as máquinas da manutenção, é necessário parar a ministração das aulas, porque não há
como escutar o professor em sala de aula. Acrescentou que o assunto já havia sido
tratado na Congregação a respeito da urgência da retirada do Setor de Manutenção das
proximidades do Prédio 19. Esgotada a discussão sobre o tema, o presidente colocou
em votação a mudança da SEGER-NG, incluindo a oficina de manutenção, para o espaço
físico utilizado pelo LACTEA no Prédio 3, que foi aprovada por onze votos
favoráveis, uma abstenção e nenhum voto contrário. Prosseguindo com a reunião, o
presidente apresentou o terceiro ponto da pauta, que trata da remoção dos servidores
para constituírem a equipe da Central de Atendimento do campus Nova Gameleira (CAT-
NG). O presidente informou que, por ser a CAT-NG uma unidade não administrativa, os
servidores em exercício na CAT-NG serão lotados na Diretoria do campus. Acrescentou
que, em reunião com a maioria dos servidores cujas remoções estão previstas no
projeto aprovado na Congregação que criou a CAT-NG e que prevê o suporte às
coordenações de curso pela CAA-NG, esses preferiram serem lotados na Diretoria do
campus (com exercício na CAT-NG), incluindo aqueles cuja remoção era prevista para a
CAA-NG, que também terão acesso adicional a esse setor. O presidente disse entender
que esse é o encaminhamento mais adequado, para evitar a fragmentação da equipe.
Após a discussão do tema, o presidente colocou em votação a proposta de remoção das
servidoras Dirce Santana de Lima, Patrícia Rodrigues Gomes Fidalgo e Renato
Gonçalves Pereira da CAA-NG para a Diretoria do campus, com os dois últimos tendo
acesso adicional à CAA-NG, tendo como resultado dez votos favoráveis, uma abstenção
e nenhum voto contrário. Logo após, o presidente colocou em votação as remoções da
servidora Cláudia Angélica do Carmo Reis, do Departamento de Computação (DECOM) para
a Diretoria do campus, e da servidora Renata Bacelar Villani, do Departamento de
Engenharia Civil (DEC) para a Diretoria do campus, esta última com acesso adicional
à CAA-NG, que foram aprovadas por dez votos favoráveis, uma abstenção e nenhum voto
contrário. Dando sequência à reunião, o presidente colocou em discussão o quarto
ponto de pauta que era proposta de regulamento de uso das salas de Desenho, que
parece ter considerado apenas a sala 114 do Prédio Principal. O presidente
apresentou a proposta de regulamentação de uso da sala, enviada pelo DEM,
esclarecendo que a proposta em questão precisava de melhorias. Acrescentou que
existe outra sala de Desenho, localizada no Prédio 12, vinculada ao DEC. Por uma
questão de isonomia, entendia que o regulamento deveria se aplicar a todos os
ambientes de Desenho Técnico do campus, independente da vinculação, não vendo
problemas em a sala 114 ser vinculada ao DEM. O presidente disse entender que as
discussões técnicas sobre assunto seriam de competência da Comissão de Gestão de
Laboratórios no campus (CGLAB-NG), órgão colegiado com representantes de todos os
departamentos que possuem laboratórios e ligada à Coordenação de Gestão de
Laboratórios (GLAB-NG), que deveria propor esse regulamento e vinculação dos espaços
para decisão da Congregação. Após essa consideração, o presidente oportunizou aos
presentes opinarem sobre o tema. O representante dos técnicos administrativos,
Márcio Santos, perguntou se havia diferença entre a sala de Desenho estar vinculada
ao DEM ou à GLAB, ao que o presidente informou que poderia ser de uma forma ou de
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outra. A Profa. Andréia de Oliveira Santos ponderou que um laboratório vinculado a
um departamento dificulta do acesso para a gestão do campus, o que não ocorreria se
ele fosse vinculado à GLAB-NG, o que, organicamente, já se vincula à referida
gestão. Passada a parte de discussão do tema, o presidente colocou em votação a
proposta de encaminhamento do regulamento de uso das salas de Desenho para ser
tratada na CGLAB. A proposta foi aprovada por onze votos favoráveis, nenhum voto
contrário e nenhuma abstenção. Passando então, ao sexto ponto de pauta, que trata
das considerações finais, o presidente franqueou a palavra aos presentes e, não
havendo manifestação, concedeu, então, a palavra à Profa. Andreia de Oliveira
Santos, Diretora eleita para a próxima gestão do campus. A professora afirmou que
trabalhará pela afirmação da Congregação do campus como órgão consultivo e
deliberativo para as tomadas de decisão. Informou que neste período que antecede a
posse ao cargo de Diretora, está participando de reuniões permanentes com o atual
Diretor de campus, com o intuito de se informar a respeito das necessidades do
campus.  Disse ainda que gostaria que a Congregação, bem como os departamentos,
encaminhasse sugestões e demandas para que ela e o seu adjunto pudessem ir
elaborando uma melhor solução para as demandas. Agradeceu a oportunidade de
participação nesta reunião e passou a palavra ao presidente. O presidente avaliou
que todas as melhorias que o campus experimentou durante a sua gestão são frutos do
trabalho de todos os servidores, a quem agradece. Entretanto, informou que o campus
enfrenta dificuldades com a prestação dos serviços de limpeza e conservação, devido
ao descumprimento de várias cláusulas contratuais pela empresa contratada e que a
solução dessa situação está em trâmite, com provável rescisão do contrato. Não
havendo mais a tratar nessa reunião, o presidente agradeceu a participação de todos,
declarando encerrada a reunião, cuja ata, após aprovada, será assinada por todos os
conselheiros presentes.

(Assinado digitalmente em 26/12/2024 19:58 )
ANDERSON CRUVINEL MAGALHAES MACIEL
PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DCSA (11.56.04)
Matrícula: 1521252

(Assinado digitalmente em 27/12/2024 14:03 )
CLAISTON COSME DAMIAO FERREIRA

ASSISTENTE DE LABORATORIO
CADNG (11.56.02)
Matrícula: 1068845

(Assinado digitalmente em 10/01/2025 00:53 )
CRISTINA GUIMARAES CESAR

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DEC (11.56.07)

Matrícula: 1609876

(Assinado digitalmente em 12/01/2025 21:47 )
DAVID MATTOS DE ANDRADE AVILA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DEEB (11.56.12)

Matrícula: 1220171

(Assinado digitalmente em 27/12/2024 14:34 )
DEILTON GONCALVES GOMES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DEE (11.56.08)

Matrícula: 2379944

(Assinado digitalmente em 02/01/2025 10:03 )
FRANCISCO PAZZINI COUTO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DF (11.56.10)

Matrícula: 1030202

(Assinado digitalmente em 10/01/2025 09:21 )
GILMER JACINTO PERES

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DCNS (11.55)

Matrícula: 1732613

(Assinado digitalmente em 27/12/2024 08:26 )
GUILHERME LOPES DE OLIVEIRA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DECOM (11.56.03)
Matrícula: 3057913

(Assinado digitalmente em 14/01/2025 15:44 )
MARCIO ANTONIO DOS SANTOS
TECNICO DE LABORATORIO AREA

DEE (11.56.08)
Matrícula: 1681052

(Assinado digitalmente em 27/12/2024 11:58 )
MARCIO EXPEDITO GUZZO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DEM (11.56.09)

Matrícula: 2144100

(Assinado digitalmente em 27/12/2024 15:49 )
MARCOS FERNANDO DOS SANTOS

(Assinado digitalmente em 29/12/2024 15:49 )
MATEUS GABRIEL NEVES FAGUNDES
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DIRETOR - TITULAR
DCNG (11.56)

Matrícula: 1373017

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO
PPGEM (11.52.18)
Matrícula: 3296903

(Assinado digitalmente em 03/02/2025 01:21 )
ROGER ANDRADE DUTRA

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
DEDU (11.56.05)

Matrícula: 1283118

(Assinado digitalmente em 06/01/2025 11:51 )
TULIO CHARLES DE OLIVEIRA CARVALHO
PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DEE (11.56.08)
Matrícula: 2465363
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